

Menuiserie

Soutien aux cours de menuiserie pour les enfants et les adolescents de San Juan del Obispo et Guatemala City



San Juan del Obispo et Guatemala City, Guatemala

Contexte et objectifs

Dans sa nouvelle résidence pour garçons ouverte en 2022, La Alianza Guatemala (ALA) propose des **formations professionnelles** certifiées en boulangerie, pâtisserie, forge, hydroponie et menuiserie.

Le but est que les garçons acquièrent les outils et compétences nécessaires à leur future insertion professionnelle.

Au fil du temps, l'ALA a acquis des outils et des matériaux pour l'enseignement de la menuiserie, mais les garçons avaient besoin d'un espace plus adapté et sécurisé pour la pratique, et d'outils plus avancés, car ceux dont ils disposaient étaient devenus trop rudimentaires.

Activités

Une **pergola** a été aménagée pour la pratique sécurisée de la menuiserie.

L'ALA a acquis des **matériaux et équipements** : scie sur table, kits Dremel, polisseuses, ponceuses, du bois et un meuble de rangement.

Une entreprise locale a fourni des kits d'outils et organisé sept ateliers de trois heures, impliquant les vingt enfants et adolescents présents à ce moment.

Un garçon supplémentaire et **cinq filles** de la résidence de Guatemala City ont pu aussi participer à cinq ateliers de menuiserie, au cours desquels ils ont fabriqué chacun un meuble.

Dates du projet :

Mai - Juin 2024 : Cours avec l'entreprise locale partenaire
Septembre 2024 : Cours de menuiserie

Budget du projet :

CHF 5'000

Dons des particuliers :

CHF 2'000

Don de l'entreprise Bois Initial :

CHF 2'500

Résultats

Grâce au soutien des donateurs suisses et de l'entreprise Bois Initial, vingt-et-un garçons et cinq filles ont bénéficié de ce projet. Les futurs résidents de l'ALA pourront également profiter des outils acquis grâce à ce projet.

